



Nombre del Alumno: Gael Federico López Ochoa

Nombre del tema: en qué ciudad vivimos?

Parcial: 2

Nombre de la Materia: introducción al urbanismo y analisis de sitio

Nombre del profesora: José Álvaro Romero Peláez

Nombre de la Licenciatura: arquitectura

Cuatrimestre: 6

Análisis de ciudad segura:

En la ciudad de Comitán la movilidad es un tema muy importante, ya que mayormente las personas se trasladan en vehículos. Aunque no todas las familias cuenten con un carro, ellas toman un transporte público o privado. Por ejemplo yo para venir tengo que tomar 2 combis de ida y 2 de regreso, para venir a la escuela tardo media hora y tardo 1 hora en encontrar combi de regreso y siempre voy parado.

En la movilidad peatonal pues muchas veces hay calles, o a veces donde hay no hay, cuando me voy caminando muy estrechas voy por una ruta donde no hay banquetas y paso, aunque siempre hay mucho pasto y a veces prefiero el camino largo.

Transporte privado, yo siento que muchas veces son muchas, s, aunque en épocas de fiestas o vacaciones todos los transportes van llenos incluyen el transporte público y privado.

Análisis de ciudad sustentable:

Hablando del medio ambiente últimamente se muchas partes de Chiapas y estaba muy respiraba y se sentía el humo, aparte contaminan todos los carros, no muchas veces hay botes de basura y a las personas se les hace fácil tirarlos donde sea.

Aquí hablando de Comitán ya hay muchos puntos cantidad de personas por lo que donde hay una gran lugares muy sociables como el parque central, el de San José o la unidad casi siempre va a ver muchas personas ahí. De deportiva, o las plazas

Inclusión social: pues en la plaza todos pueden llegar sea quien sea, solo que si quieren comprar en Sam's necesitan una membresía o en el club campestre que necesitas también membresía para entrar y pues muchas personas no pueden pagar eso, aquí en Comitán hay muchos lugares para personas discapacitadas como el parque Parques hay muchas rampas para los que van en algunos parques hay juegos para niños o discapacitadas. Incluso, en muchos silla de ruedas con capacidades diferentes

Hablando del transporte publico yo considero que en la combi en la que me voy muchas veces otros lados o cerca y pues se llena hacen falta por que suben personas que van a otros lados o cerca de donde pasa. En el transporte ciclistico pues aquí en comitan solo hay una ciclovía que solo esta de un punto a otro y despues ya no hay nada y pues las personas ya en bicicleta que no optan por esta práctica de ir en bicicleta, ya que no hay muchos lugares para esto, solo las unidades deportivas, pero si lo quieren pasar para transporte es muy complicado y casi no los respetan y ahí causa deberia haber mas ciclovias sean mas saludables accidentes, asi que para fomentar buenas practicas y que sean más saludables.

Nuestro modo de vida de muchas personas es ser sedentarios las personas prefieren no moverse , o caminar esto que esperen el transporte y tambien amontonamiento o aglomeracion en el transporte publico. A consecuencia de todo esto hace que mexico tenga uno de los puestos mas altos de obesidad, ya que no fomentamos muchas veces el como caminar o Con los medios prefiere andar en bicicleta. De transporte muchas no es forzarse y hace la vida tomar el carro mucho mas y llegar mas facil rapido a un lugar.